



強く 賢く 美しく あったか城山中

城中は
愉快だ
宇都宮

UTSUNOMIYA

令和6年度 第2号 5月30日 文責：校長 藤井 崇

〔城山中学校ホームページ (<http://www.ueis.ed.jp/school/shiroyama-j/>) では、カラーでご覧いただけます。〕

若葉が初夏の日差しに輝く季節となりました。新年度になってから、早いもので2か月が過ぎようとしています。生徒たちも学校生活に慣れてきた様子が、授業や休み時間などに見ることができるようになりました。また、学級での係活動や当番活動、生徒会活動では、生徒一人一人が自分の役割をきちんと果たそうと努めている姿も見られ、学級ごとの団結も学校行事を通して深まってきています。

これから夏休み前までには、定期テストや総合体育大会といった学習面、部活動面での行事を控えています。生徒一人一人が、目標に向かって日々努力を積み重ねて身に付けた力を、存分に発揮してくれることでしょう。そんな生徒の皆さんの姿を楽しみにしています。

全校保護者会ではお世話になりました

4月26日（金）に全校保護者会を開催しました。この日は、各担任による授業参観、TVによる学校説明、学級懇談、PTA各部会とPTA総会を行いました。多くの保護者の皆様にご参加をいただき、誠にありがとうございました。



5月はいじめゼロ強調月間です

宇都宮市では、いじめの未然防止やいじめ解消率100%を目指し、特に、5月と9～10月を『いじめゼロ強調月間』として重点的に取り組むことで、いじめの早期発見・早期解決を図るように努めています。本校では、次のような取り組みを実施しています。

- スローガンの掲示
- 生徒会・生活安全委員会を通じた活動
 - ・いじめに関する放送
 - ・いじめゼロリボンシールの着用
 - ・いじめゼロ川柳の掲示
- 学校生活に関するアンケート調査の実施
- 道徳「いじめを許さない集団づくりの取組」に関する授業を実施
- 教職員にいじめ問題への取り組みについての確認



教育実習生がんばっています

5月13日（月）から4名の大学生が本校で教育実習を行っています。実習教科等は、国語、保健体育、英語、栄養教諭で、それぞれの学生は教員免許状取得のために、本校教諭の指導のもとに頑張っています。



体育祭ではお世話になりました

5月18日（土）、『笑顔×団結＝勝利 伝説の方程式を導け！』のスローガンのもとに、体育祭を開催しました。この日は天候にも恵まれ、学年ごとの個人・団体種目において熱戦を繰り広げました。また、各団の応援合戦や部活動行進・壮行会、城山YOSAKOIなど、たいへん盛り上がった体育祭となりました。なお、保護者の皆様には、朝早くからご協力をいただき、誠にありがとうございました。

<体育祭結果>

【学級対抗】	優勝	1学年	1組
		2学年	2組
		3学年	2組
【色別対抗】	優勝	黄色	



3年生が修学旅行に行ってきました

3年生が、5月23日（木）から25日（土）の2泊3日で奈良・京都方面への修学旅行に行ってきました。1日目は公共交通機関を利用した奈良班別研修、2日目はタクシーでの京都市内班別研修、3日目はバスによるクラス別研修を実施しました。奈良・京都の歴史遺産を訪ねることで、生徒たちは、日本の伝統文化への理解や関心を高めるとともに、郷土との比較研究や自らの課題探究に取り組みました。



2年生が大谷石加工体験学習を行いました



2年生では、総合的な学習の時間に大谷石加工体験学習を行いました。地域の特産品である「大谷石」の加工を体験することで、地域を知り、地域を愛し誇りを持たせることを目的としています。

今年度も、大谷石材協同組合さまから講師の先生をお招きし、5月23日（木）と24日（金）の2日間の中で実施しました。生徒たちは、みんな真剣な様子で作業に取り組み、それぞれ素敵な作品を仕上げることができました。



1年生が食農体験学習（間引き）を行いました

1年生が、食農体験学習として4月18日（木）にとうもろこしの種まきを行いました。その後、順調に発芽・生長していたため、5月10日（金）には、苗の間引きを行いました。この日は、午前中に体育祭の全体練習がありましたが、生徒たちは疲れを感じさせず、元気いっぱい作業に取り組みました。

